



ELISABET GARCÍA
Regidora no adscrita

BARAKALDO, PORTUGALETE, DAGENHAM, CORNELLÀ

El pasado mes fallecía Nicolás Redondo, secretario general de UGT y militante de PSOE. En 1987, renunció a su escaño parlamentario por desacuerdo con la política laboral y social de F.González votando en contra la aprobación de los Presupuestos Generales 1988. Ese año, junto con el secretario general de CCOO, M. Camacho, encabezó la huelga general del 14 de diciembre. A ésta, y bajo gobierno socialista, siguieron otras dos en junio 1992 y enero 1994. Líder histórico, con sus errores y aciertos estratégicos, representa para nuestra clase un ejemplo de coherencia y dignidad, características intrínsecas a un representante de la clase trabajadora y personas desfavorecidas dentro del sistema económico capitalista.

Nació en Barakaldo y en la cercana Portugalete, se conocía el dato de **baja de 25 militantes en un partido de izquierdas que conmemoraba nueve años de existencia: reproducción exacta en Cornellà**. Malas noticias para la izquierda ante comicios municipales. Los partidos que nos representan tienen que tener una base militante numerosa, participativa y activa donde sus líderes deben ser transmisores de acuerdos o decisiones consensuadas con sus afiliados o simpatizantes. Si disminuye, se convierten en **organizaciones políticas vacías con direcciones arrogantes, miopes y reformistas reducidas a mero aparato electoral** que, con representantes fotogénicos y arribistas alejados de la filosofía del esfuerzo, camaradería y respeto, llevan al fracaso, desmoralización y desánimo, suponiendo una puerta de entrada a la reacción y a la ultraderecha.

Los problemas y las luchas son atemporales dentro de este sistema. 1968 en Dagenham, trabajadoras costureras de Ford protagonizaron huelga por igualdad salarial con sus compañeros. Ganaron apoyadas por la intervención de Barbara Castle, laborista y S.E. Empleo fue la responsable que en 1970 se aprobase en Parlamento la **ley de Igualdad Salarial**. En enero, dependientas de Inditex iniciaban huelga para equilibrar su salario al de los trabajadores de logística. Seguían el camino de las movilizaciones iniciadas por sus homólogas de A Coruña el pasado mes de diciembre, donde consiguieron mejoras en sus salarios.

La victoria femenina obrera del este de Londres, se reflejó en la película Pago Justo producida en 2010 por la BBC. Los medios públicos son propagación de la cultura e historia social y supone su disfrute un derecho para todas/os. Por ello, presentamos en el último pleno un ruego referente a ampliar la programación de actos en el Auditori.

Defensa del medio ambiente, se realizó también pregunta sobre la cantidad de árboles cortados.

Elecciones municipales, reflexión sobre programas, candidatos, pactos postelectorales: mejor que gane la izquierda y su unión pero ¿cómo y para qué?, Hasta siempre vecinos y vecinas.